

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Universidad Autónoma de Chile Sede Talca inauguró exposición "El lugar anterior" del artista visual Marcelo Vergara

Pág. : 10
Cm2: 773,8Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Universidad Autónoma de Chile Sede Talca inauguró exposición "El lugar anterior" del artista visual Marcelo Vergara

La Universidad Autónoma de Chile, Sede Talca, inauguró la exposición "El lugar anterior", del artista visual Marcelo Vergara, en la Galería de Arte del Campus Central, consolidando este espacio como un punto de encuentro entre la creación artística y la comunidad maulina.

La muestra reúne una serie de obras realizadas en óleo sobre tela, construidas a partir de una reflexión visual en torno a la memoria, el espacio y los procesos creativos. A través de paisajes y escenarios que emergen desde la experiencia personal del artista, la exposición invita al público a detenerse y dialogar con las imágenes desde una mirada sensible y contemplativa.

Marcelo Vergara explicó que "esta exposición es una compilación de los últimos cinco años de trabajo y está enfocada en mirar hacia atrás, desde dónde viene la pintura y el propio proceso creativo. Es una búsqueda constante por comprender qué es lo que uno hace como artista, y en ese ejercicio comienzan a aparecer estos paisajes y situaciones que se van revelando en la medida que avanza la técnica y el trabajo". Desde la Universidad, Hans Heyer, director de Comunicaciones, Admisión y Extensión Cultural, destacó el valor de cerrar el ciclo anual de exposiciones con esta muestra. "Estamos inaugurando la exposición de Marcelo Vergara, artista penquista, en nuestra Galería de Arte del Campus Central, cerrando un ciclo de exposiciones 2025 que hemos trabajado durante varios meses, con el apoyo del equipo de Extensión Cultural y en colaboración con Casa Autónoma de Santiago", dijo.

Asimismo, extendió la in-

vitación a la comunidad: "Esta exposición es completamente gratuita y está pensada para toda la familia. Invitamos a la comunidad maulina a visitar nuestro Campus Central y a participar de las distintas actividades de Extensión Cultural que estamos desarrollando en la Universidad Autónoma de Chile, Sede Talca".

La exposición "El Lugar Anterior" estará abierta al público de lunes a viernes, en horario de 08:30 a 13:30 horas y de 15:00 a 18:00 horas, en la Galería de Arte del Campus Central.

